

## Commission Régionale " CYCLO-CROSS "

Réunion du Mercredi 31 août 2011

\*\*\*\*\*

Présents: François QUILLIVIC, Henri LE CORRE, Dominique PERCHE, Robert DEJAN - Trésorier, Samuel MONNERAIS C.T.S. et Benjamin CADET E.T.R. cyclo-cross.

Absents excusés : Anne MASSE et Gérard LE CORRE.

### **1) – Finalisation du calendrier de la saison de cyclo-cross 2011-2012**

Le calendrier 2011-2012 de cyclo-cross présente peu de questions au niveau des dates, seul le 18 décembre où deux épreuves sont annoncées dans le Finistère (une solution est en cours de finalisation).

Il y a lieu de souligner la bonne volonté de certains organisateurs qui ont accepté de changer de date pour leur épreuve, ainsi que le nombre grandissant d'épreuves organisées le samedi.

### **2) – Challenge Régional et Championnat de Bretagne.**

Le Challenge Régional-Trophée Crédit Agricole se déroulera sur trois épreuves (16 octobre 2011: Plœuc-sur-Lié; 27 novembre 2011: Chateaugiron et 15 janvier 2012: finale à Plouay). Le Championnat de Bretagne aura lieu à Carhaix le 4 décembre 2011.

Comme les années précédentes, des membres de la Commission iront finaliser le circuit du Championnat Régional à Carhaix en octobre ou novembre (date à préciser).

### **3) – Elaboration du planning des stages et des compétitions de la prochaine saison**

La Commission souhaite la participation aux trois manches du Challenge National sous les couleurs du Comité Régional. Le plan financier sera établi par Samuel Monnerais en liaison avec l'E.T.R. concernant les frais inhérents aux divers déplacements.

- Première manche du Challenge National à Lignières en Berry (18): 30 octobre 2011

La sélection sera arrêtée à l'issue de la première manche du Challenge Régional à Plœuc-sur-Lié le 16 octobre (Cadets, Cadettes et Juniors). Un déplacement complémentaire effectué par les Comités Départementaux (le CD 35 ne se fera pas le déplacement) sera le bienvenu afin de permettre à un nombre plus important de coureurs d'y participer.

- Deuxième manche du Challenge National à Rodez (12): 20 novembre 2011

- Finale du Challenge National à Besançon (25): 11 décembre 2011

Les stages de préparation sont définis lors de la réunion de la Commission, en accord avec l'E.T.R. :

- Vacances scolaires de la Toussaint : stage pour les coureurs devant faire partie de la sélection régionale avec une formation conjointe avec les cadets et dames des Comités Départementaux. La somme des 1500 euros (retenue sur le championnat de Bretagne) sera affectée au développement du cyclo-cross dans le cadre de cette action. Ce stage se déroulera à CARHAIX les 25 et 26 octobre (lieu du futur Championnat de Bretagne de cyclo-cross en décembre).

- Vacances de Noël : stage de préparation pour les sélectionnés au Championnat de France de cyclo-cross. Ce stage se déroulera dans les environs de Quelneuc (lieu du futur Championnat de France de cyclo-cross en janvier 2012). Les critères de sélection seront précisés dans la Bretagne Cycliste : le Championnat de Bretagne à CARHAIX et la finale du Challenge National à BESANCON (25) serviront pour affiner la sélection.

.../...

#### **4) – Développement du cyclo-cross**

Suite à la demande pour la préparation de la Commission des Finances, des propositions de commande de matériels sont faites :

- 3 paires de roues - dix vitesses - équipées en boyaux spécifiques "cyclo-cross";
- 3 boyaux de rechange spécifiques "cyclo-cross" (pour remplacement en cas de crevaison);
- achat de combinaisons "spécifiques" pour le cyclo-cross: combinaisons avec des couleurs plus foncées (moins de blanc afin de faciliter le nettoyage), matière plus chaude (les combinaisons actuelles sont utilisées en été et en hiver..., où les différences de température sont très importantes). Un achat d'une vingtaine de combinaisons permettrait d'apporter un regard nouveau sur le cyclo-cross et de redorer le blason de la discipline (par rapport aux coureurs).

#### **5) – Sélection Bretonne au Championnat de France de cyclo-cross à Quelneuc**

Les problèmes engendrés par l'annonce de la sélection lors du Championnat de France 2011 à Lanarvily sont discutés. Il n'est pas concevable de renouveler la même situation en 2012 pour un Championnat qui se déroule à nouveau en Bretagne.

La Commission propose de faire une sélection au niveau sportif comme les années précédentes par rapport aux manches du Challenge National; puis cette sélection pourrait être élargie afin d'obtenir le quota autorisé au vu des résultats du Championnat de Bretagne et du Trophée Régional Crédit Agricole de cyclo-cross.

Le nombre plus important de sélectionnés pose la question de la gestion du groupe : chaque coureur doit disposer d'un mécano dans le poste de dépannage. Il est nécessaire d'avoir du personnel au camion du Comité pour assurer la préparation des courses suivantes. Suivant le lieu d'hébergement, les déplacements sont plus difficilement gérables : des coureurs supplémentaires entraînent des véhicules supplémentaires avec chauffeur et par conséquent, des hébergements supplémentaires.

La question d'une sélection à deux vitesses se pose et est évoquée: tous les coureurs bretons sélectionnés sont pris en charge intégralement par le Comité (hébergement et suivi durant la course) ou uniquement certains coureurs suivant les catégories comme les années précédentes. Depuis quelques années, les coureurs seniors recevaient uniquement la tenue du Comité; la saison dernière à Lanarvily, plusieurs coureurs espoirs n'ont pas intégrés à la sélection pour l'hébergement et la préparation de l'épreuve.

#### **6) – Propositions à faire valider par le Conseil d'Administration**

- Sélection Bretonne au Championnat de France de cyclo-cross à Quelneuc.